

笑顔かがやく 野木っ子!!

全力で楽しんだ体育大会

6月2日（日）に、第67回野木地区民総合体育大会が開催されました。午前中に小学校の部を行い、午後からは5年ぶりに一般の部が行われました。当日の朝まで天気を心配しましたが、児童、教職員、そして保護者、地域の皆様の願いが叶い、小学校の部、一般の部ともに、校庭でプログラムどおり実施することができました。

体育大会のテーマ「全力で楽しもう ～みんなが主役～」のとおり、子どもたちの競技や表現（ダンス）発表、応援合戦などを全力で楽しむ生き生きとした姿が輝いていました。まさにみんなが主役の素晴らしい体育大会となりました。特に6年生は、各色の団旗作りや応援合戦の計画・練習などでリーダーシップを発揮しました。

体育大会の練習や本番を通して得られた行動力や責任感、協調性、努力する姿勢、そして達成感や充実感など、多くの学びを今後の学校生活に生かしていきたいと思えます。また、閉会式でも話しましたが、「結果だけでなく、そこに至るまでの過程を大切に」という姿勢で日々の諸活動や行事に取り組んでいきたいと思えます。

保護者の皆様には、温かいご声援や親子競技へのご参加ありがとうございました。また、大会の準備や運営でお世話になりました野木地区体育協会の皆様にも心より感謝申し上げます。



7月の主な予定

7月 3日 (水)	弁護士による出前授業 (5・6年)
7月10日 (水)	集金日
7月12日 (金)	薬物乱用防止教室 (6年)
7月13日 (土)	教育懇談会 AED 講習会 ※学校開放日③
7月16日 (火)	振替
7月17日 (水)	大掃除
7月18日 (木)	給食最終日
7月19日 (金)	第1学期終業式 集落児童会
7月21日 (日)	夏休み ~8月29日 (月)
7月24日 (水)	自然教室 (5年) ~7月25日 (木) プール開放 (8月5日までの平日 10:30~12:00)



ALTの先生紹介

4月から4~6年生の外国語活動・外国語の授業でお世話になっている ALT (Assistant Language Teacher 外国語指導助手) のビクトリア先生にインタビューしました。

名前:	Victoria Almazan Tancio (ビクトリア アルマザン タンショ)
出身地:	フィリピン (現在は美浜町在住)
誕生日:	3月30日
好きな食べ物:	天ぷら、うどん
趣味:	ウォーキング
メッセージ:	Let's enjoy studying English together! (英語の勉強をいっしょに楽しみましょう。)



プール清掃・水泳学習

12日(水)に、4~6年生がプール清掃を行いました。1年分の汚れを落とし磨き上げたプールは、見違えるほどきれいになりました。17日(月)から、きれいになったプールで水泳学習がスタートしました。初日は、1・2年生と3・4年生がプールに入り、楽しそうに活動していました。子どもたちは、水泳学習を楽しみにしています。

